



CajaGranada acoge una jornada sobre la diabetes

Juegos didácticos y una charla en directo con el exministro Bernat Soria ponen punto y final hoy a la semana mundial de esta enfermedad

■ R. I.

GRANADA. La semana de la diabetes termina hoy con dos actos sobre ciencia y la tecnología. A partir de las 10.30 horas, se celebra el encuentro 'Diabetes Click' en la Mediateca Francisco Ayala del Museo de la Memoria de Andalucía

(Fundación CajaGranada), en el seno de una jornada dedicada al mundo de las aplicaciones y juegos relacionados con esta enfermedad. Además de juegos que sirven para hacer a las personas más responsables sobre su patología, también se mostrará la aplicación digital 'Social Diabetes'. El encuentro terminará con la participación del investigador sevillano Luis Fernández Luque (de la empresa de desarrollo tecnológico Salumedia).

El último acto de la Semana de la Diabetes será después en el mismo sitio con un videochat en directo #preguntadiabetes. A partir

de las 11.30 horas, el científico y ex Ministro de Sanidad, Bernat Soria, estará a la disposición de pacientes y ciudadanía de forma presencial y virtual. Cualquier persona interesada podrá asistir en directo a la entrevista y lanzar sus preguntas, dudas o reflexiones durante la conversación con el investigador.

Por otro lado, ayer se supo que los centros sanitarios granadinos han realizado un total de 62,5 millones de recetas electrónicas desde que se pusiera en marcha esta herramienta en 2003 y hasta la actualidad, lo que ha permitido ahorrar aproximadamente cinco millones de consultas en los centros de atención primaria y ha evitado los desplazamientos correspondientes a los usuarios, fundamentalmente a aquellos que padecen una enfermedad crónica.